

CLUBES

Madrid y Barça, en la junta de una ECA nuevamente presidida por Rummenigge

Palco23

8 sep 2015 - 20:45

La European Club Association (ECA) celebró ayer elecciones a la presidencia y los 106 equipos que forman parte de este organismo se pronunciaron en una votación que sirvió para confirmar que el presidente del Bayern de Munich, Karl-Heinz Rummenigge seguirá siendo el máximo responsable durante dos años más después de siete años en el cargo. "Los logros de la ECA desde su creación en 2008 son notables y hacen que nos llene de orgullo", enfatizó el dirigente alemán ante el resto de directivos de los principales clubes del Viejo Continente.

"Con el apoyo de todos los clubes miembro, el consejo ejecutivo recién elegido se enfrentará a los próximos desafíos con mucho compromiso para asegurar que la voz de los clubes continúa siendo escuchada", dijo en referencia al equipo de trabajo en el que también estarán representados el FC Barcelona, con su presidente Josep Maria Bartomeu como vocal, y el Real Madrid, con su vicepresidente Pedro López Jiménez ocupando idéntico cargo. El rango de vicepresidente también lo ostentarán Umberto Gandini, del AC Milan, y Evgeni Giner, del CSKA Moscú.

El comité ejecutivo lo completan: Ed Woodward (Manchester United), Ivan Gazidis (Arsenal FC), Andrea Agnelli (Juventus), Jean-Michel Aulas (Olympique de Lyon), Edwin van der Sar (AFC Ajax), Michael Verschueren (RSC Anderlecht), Theodore Giannikos (Olympiacos FC), Dariusz Mioduski (Legia de Varsovia), Peter Lawwell (Celtic FC) y Aki Riihilahti (HJK Helsinki).

"Somos una asociación muy respetada y se nos toma en serio a todos los niveles", recordó Rummenigge a los nuevos miembros de la ECA, que vela por los intereses de los clubes que acostumbran a disputar constantemente competiciones continentales y que acostumbran a sufrir fugas de internacionales cuando se disputan partidos entre selecciones.

En este sentido, el dirigente alemán y Agnelli, miembro de la familia propietaria de la Juventus, han sido los escogidos para incorporarse al comité ejecutivo de la Uefa, que pretende dar voz a los clubes en su toma de decisiones. Por otro lado, Bartomeu seguirá representando a la ECA junto a Gandini, Gazidis y Giner en el consejo estratégico de fútbol profesional creado también por la confederación que encabeza

PALCO23

| Michel Platini.